



# 伊平屋中たより 4

令和7年4月23日

伊平屋中学校

校長 松本優一郎

## 新入生歓迎会

4月22日（火）、体育館にて「新入生歓迎会」が開かれました。全校生徒を4つのチームに分け、先生方も各チームに加わり、ドッジボールを行いました。ねらい通り相手にボールを当てることができたり、ねばり強く逃げ回ったりと大変盛り上がり、1年生はもちろん、全校生徒、先生方も大いに楽しめた行事になりました。それも生徒会執行部を中心に事前の準備から当日の運営と頑張ってくれたおかげでもあります。先輩・後輩が競技に親しみながら相互の人間関係が深まり、学級・学校全体が団結を深める良い機会になったと思います。今後も学校行事などを通して、全校生徒で楽しみながら様々な事に挑戦し、成長して行って欲しいです。



## 不審者対応避難訓練

4月18日（金）、4校時の授業開始後、まもなく、不審者が校内に侵入した想定で訓練が行われました。不審者は、大声を発しながら2階へ上がり、廊下で男性職員が対応にあたり、生徒の皆さんは、先生方の指示に従い冷静に体育館へ避難しました。その後、不審者は数名の男性職員と対峙しながら体育館へ向かい、職員も必死になりながらも冷静に対応し、警察官が駆けつけ不審者を取り押さえました。全体集会では、伊平屋駐在所の伊志嶺さんから生徒や職員の動きなど訓練を振り返っての講評をいただきました。また、不審者の役を迫力ある迫真の演技で小学校の上運天先生に務めてもらいました。訓練の成果などもふまえ、日頃から「自分の命は自分で守る」孝動を意識して行って欲しいと思います。

